

Sir John Crawford est un économiste australien, spécialiste des questions internationales. Ancien Vice-chancelier de l'université nationale d'Australie, Sir John Crawford a souvent représenté son pays au sein d'organisations internationales telles que le GATT (Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce) et la FAO. En sa qualité de délégué officiel de l'Australie, il a participé à la création de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture. Dans le passé, il a rempli les fonctions de directeur de l'Australian National University Research School of Pacific Studies, de 1960 à 1967 et de secrétaire permanent des ministères du Commerce et de l'Agriculture de son pays, de 1950 à 1960.